

Insalubres...

Vous avez dit Insalubres?

■ La sécurisation du dispositif des états annuels de travaux insalubres devrait être en soi une bonne chose!

Si toutefois les services gestionnaires sont à la hauteur de l'enjeu!

FO Défense en écrivant cela, met en exergue la déflation drastique des effectifs de RH de proximité induite par des années de réformes, fussent-elles au fil de l'eau ou cataclysmiques.

Pour employer le jargon administratif en us actuellement :

Un « plus » pour le « minerai », qui a encore beaucoup d'années de service à accomplir...

Mais pour le « stock »?

Là est le bât qui blesse!

Les agents sont tenus de faire la preuve qu'ils ont bien effectué leurs quotités de travaux insalubres mais, de surcroit, de leur probité.

De fait, ils doivent pallier aux errements de la gestion administrative passée et s'opposer à une hiérarchie actuelle qui tranche, telle la famille Sanson, les dossiers sans aucune empathie ni analyse fine.

Le nombre exponentiel de recours portés par **FO Défense** en est la preuve!

■ Il est urgent que la plus haute autorité en matière de gestion de ressources humaines du ministère communique vers quelques-uns de leurs sémillants serviteurs zélés du Service des Pensions, ou ailleurs, afin de les amener à plus d'objectivité et endiguer le mascaret qui se profile.

Paris, le 23 février 2021

